



LIBERTÉ – ÉGALITÉ – FRATERNITÉ

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

Olivier SERVA

Député de la Guadeloupe

Président de la Délégation aux Outre-mer

Président de la Commission du Développement économique,

Octroi de mer, Innovation et Recherche

Du Conseil Régional de la Guadeloupe

Les Abymes, le 07 septembre 2019

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

PATRIMOINE : L'ÉGLISE DE MORNE-À-L'EAU SERA RÉNOVÉE

En Guadeloupe, c'est l'église de Morne-à-l'Eau sur la 1ère circonscription qui a été sélectionnée pour bénéficier du loto du patrimoine.

La grande et belle opération du « Loto du patrimoine » lancée par l'État doit permettre de rénover des bâtiments historiques par un financement participatif et ludique. C'est par l'achat de ticket de loto à gratter que chacun peut contribuer à rénover ces constructions qui ont marqué l'histoire de France.

Les premiers tickets de la française des jeux à l'image de l'église de Morne-à-l'Eau, édifice réalisé par l'architecte Ali TUR, ont été mis en vente.

Le lieu de culte avait d'ailleurs été visité par Franck RIESTER, ministre de la Culture, lors de son dernier déplacement en Guadeloupe. Lequel avait alors réaffirmé l'engagement de l'Etat pour la préservation du patrimoine de la Guadeloupe.

Olivier SERVA, Député de la 1ère circonscription de la Guadeloupe se félicite d'avoir tenu son engagement de campagne de rénover ce bâtiment important pour le patrimoine et les chrétiens guadeloupéens.

Olivier SERVA
Député de la Guadeloupe

Contact presse :

- Keyza NUBRET, 0670 93 86 67, sophie.grand-bonheur@clb-an.fr
- Sandrine SERVA, 0690 75 89 28, sandrine.serv@clb-an.fr